
令和４年度 第１回 ゆうさくコミュニティ・スクール協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和４年５月１０日（火）午後２時から午後３時３０分 

２ 開催場所  浜松市立雄踏小学校 会議室 

３ 出席委員  中村 秋男、山田 敏 、石川 惠一、中村 厚、村松美智子、 

藤田 格 、飯尾晋太郎、和久田雅子、加茂 聡美 

４ 欠席委員  山内勝己 

５ 学  校  髙杉 晋司（校長）、松田 浩征（主幹教諭）、木根 創（主幹） 

６ 傍聴者 なし 

７ 協議事項 

（１）会長･副会長の紹介  

（２）議長の選出について 

（３）令和４年度雄踏小学校経営の基本方針 

（４）雄踏小学校のコミュニティ・スクールの方針と取組 

（５）１学期の取組について ※放課後学習を含む 

（６）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）の運用について 

８ 会議録作成者 校務アシスタント 前岡 光子 

９ 会議記録  

  司会加茂から、委員総数 10 人のうち 9人の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

（１）会長･副会長の紹介  

      司会から、昨年度の協議会において、任期期間継続により、会長は中村秋男氏、副

会長は山田敏氏が務める旨の報告がなされた。 

（２）議長の選出について 

   司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、多くの委員から年間を 

通して中村会長に依頼したい旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

（３）令和４年度雄踏小学校経営の基本方針 

   議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校経営の基本方針について説明が

あり、委員からは以下の発言があった。 

  ・指導の重点として「共感する」と示されているが、当協議会も同様に「共感」から

始まるようにしたい。（中村秋委員） 

 ・児童が、「願う子供の姿」通りの「気持ちのよい挨拶」をしてくれる。朝の挨拶運動



も功を奏していると思われる。（石川委員） 

  ・「経営の基盤」ある「ユニバーサルデザイン化」が、例えばバリアフリー等、学校の

環境として整っている。子供の成長によい影響を与えていると思う。（飯尾委員） 

   学校経営の基本方針については、昨年度末の当協議会にてすでに承認済みのため、

本年度も協議会の役割を果たしつつ、運営に寄与する旨の意向が議長より示され、全

員異議なく承認した。 

（４）雄踏小学校のコミュニティ・スクールの方針と取組 

   議長の指示により、主幹教諭から CS の方針と取組について説明があり、委員からは

以下の発言があった。 

  ・授業において、各学年の段階を追った成長が児童の姿として表れていた。協議会委

員として、CS 方針に基づき子供が輝くために何ができるのか考え、関わっていきた

い。（山田委員） 

  ・授業の様子からも落ち着いて学習に取り組めていることが分かった。協議会員とし

て、素晴らしい学校づくり（CS づくり）に関わっていきたい。（村松委員） 

  ・コーディネーターとして、示された方針に従い、子供、教師、地域をつなぎ、より

充実した活動になるよう、２人で協力して取り組みたい。（加茂委員、和久田委員） 

   協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（５）１学期の取組について ※放課後学習を含む 

議長の指示により、コーディネーターから１学期の取組の説明があり、委員からは

以下の発言があった。 

  ・放課後学習への市からの助成はどのくらいか。子供達のために有効に活用したい。 

（中村厚） 

  ・放課後学習として、ゆうさく教室を実施することは、一人一人を大切にする活動に

つながるので、是非、実施したい。（複数の委員） 

   協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（６）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）の運用について 

   議長の指示により、主幹教諭から CS 加算分の予算運用について詳細な説明があり、

全員異議なくこれを承認した。 

 

 その他報告事項等 

  司会から、次回会議は、令和４年９月２７日（火）午後２時から会議室で開催する旨 

の報告があった。 


